



Fêtes de la musique, musique en fête...

Cette année les 12 et 13 mai, une question existentielle se posait pour les jeunes et les moins jeunes de notre fanfare : « C'est quoi la musique ? »

Le samedi après les auditions des élèves de l'école de musique, une réponse est apparue avec évidence. La musique c'est du son qui se parfume, c'est une émotion qui allume notre âme, et tous les compliments adressés aux « jeunes » musiciens étaient autant de baisers invisibles qui les encouragent à continuer et à s'améliorer.



Pour les plus anciens, ceux qui ont terminé leur formation depuis peu, un vent de nostalgie s'est mis à souffler et c'est avec beaucoup de plaisir qu'ils ont rejoint la promotion 2018, sous la baguette de Michel Gérard pour nous interpréter en concert deux extraits du « Bamboni Circus ».

Que de sourire, de joie et de fierté! Notre école prend le vent dans ses voiles pour avancer, c'est une époussette à étoiles, capable de capturer les talents en devenir.

Dimanche, la fête continue et nous découvrons une île au trésor, grâce aux liens d'amitié que nous avons pu tisser avec d'autres fanfare et harmonies. Une journée de concerts, ponctuée de fragrances diverses qui se déclinent en odeurs fleuries, chocolatées, ambrées et boisées.





La fraîcheur des fleurs nous fut offerte par les Échos du Viroin sous la direction d'Antoine Lambert un concert apéritif tout en légèreté et en nostalgie, qui conjuga notre traditionnel barbecue en passé comestible.

Notre fanfare sous la direction de Théo Sacré, nous a permis de déguster un dessert, composé de douceur, de chaleur et de peps, tel ce chocolat chaud qui embaume l'atmosphère et qui réchauffe le cœur.

Les senteurs ambrées, luxuriantes émanaient du Muziekkorps VOS Beigem-Grimbergen dirigé par Paul Schoovaert. Divers thèmes et rythmes ont ponctué ce début d'après-midi ensoleillé. Classique, jazzy, une palette d'harmonies, un arc-en-ciel vivant.



Et pour terminer, une atmosphère boisée que nous offre de Koninklijke Salvia Heers, sous la direction de Jos Verjans. La nature est à l'honneur, la douceur et la rudesse des éléments qui se déchaînent, des odeurs d'eau, de bois, de terre. Tout un orgue de senteur qui résonne à nos oreilles.



Ce fut une fête musicale réussie, que nous pourrions ranger fièrement dans l'armoire de nos souvenirs, cette armoire déjà très riche de nos histoires, de nos délires, de la fanfare de nos rires.

Nous vous donnons déjà rendez-vous le 8 juillet prochain pour Fernelmon'apéro, soyez nombreux à venir partager ce moment convivial et musical, afin de soutenir notre école de musique.

C.T.



AFTER WORK...

Ce lundi 18 juin dès 16h30

Salle rue Mahy, Noville - les - Bois

 @Fernelmont-music

Cocktails, petite restauration et boissons à prix démocratiques,
Pour les footeux, **PAS D'EXCUSE**, diffusion du match à 17h00

Belgique - Panama

En collaboration avec :



Amis artistes, artisans, producteurs de la région, si vous ne l'avez pas encore fait,
profitez de cette soirée pour vous inscrire à la journée « Fernel' Mon Apéro » de ce 08 juillet!
Toutes les infos sur place et sur artisans@fernemonapero.be !

Soirée privée réservée aux amis de la Fanfare Royale de Fernelmont et de Fernel' Mon Apéro

Agenda 2018

 Dimanche 8 juillet à 11:45	Concert « Fernel' mon Apéro »	Place communale à Noville-les-Bois
 Dimanche 12 aout à 15:00	Concert	Salle Concordia à Natoye
 Samedi 6 octobre à 19:30	Souper d'automne	Rue Mahy, 9 à Noville-les-Bois
 Samedi 17 novembre	Fête de Sainte Cécile, souper	École de la communauté française à Noville-les-Bois
 Vendredi 21 décembre à 20:00	Concert de Noël	Église St Joseph, rue Albert I ^{er} à Sart d'Avril

<http://www.fernelmont-music.be>



Rejoignez-nous sur [Facebook](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir la Newsletter : [Se désabonner](#)
Copyright © 2018 - Fanfare Royale de Fernelmont